



開物成務

郡山市立開成小学校
学校便り No.51
令和元年12月2日
文責：校長 伊藤孝行

台風19号被災3小学校の今後の見通し。



台風19号により、1階校舎が浸水した3つの小学校では、市内の小中学校に分散して授業が再開されたことは、以前にお知らせしました。

その後、被災された学校の先生方や関係機関の懸命な努力により授業再開の見通しが立ちましたのでお知らせします。

- 小泉小学校は、12月2日(月)より全校児童が学校に戻り授業を再開します。
- 永盛小学校は、12月中に、永盛小学校校舎の2階、3階を使用して授業を開始します。なお、一部の学年については、他校での授業を継続します。
- 赤木小学校は、12月中に、赤木小学校校舎の2階、3階を使用して授業を開始します。

郡山市内をはじめ、各地に自分の学校で授業を受けられない児童生徒や避難所暮らしをしている人がたくさんいます。

私たちは、そういった人がいることを忘れないようすることが一番大切だと思います。

ゲーム障がい全国調査結果

生活に支障が出るほどゲームに熱中する依存症は、WHO=世界保健機関がことし5月、「ゲーム障害」という病気として認定し世界的に対策が求められています。

国立病院機構久里浜医療センターが、今回「ゲーム障がい」の初の全国調査を行い、その結果が公表されました。

① 1日の中でゲームを行う時間

ゲーム時間	割合%
1時間未満	40.1%
1時間以上～2時間未満	27.1%

2時間以上～3時間未満	14.6%
6時間以上	2.8%

② 心の問題が起きてもゲームを続けた人

ゲーム時間	割合%
1時間未満	2.4%
1時間以上～2時間未満	5.8%
2時間以上～3時間未満	9.7%
6時間以上	37.2%

睡眠障害や憂うつなど心の問題が起きてもゲームを続けた人の割合は、6時間以上では37.2%と高い割合になっています。

子どもたちに身近なゲームですが、依存症をはじめ様々な課題もあります。ゲームのメリットとデメリットを理解したうえで、正しく使えるようにしていきたいものです。

12月1日より道路交通法が改正!

保護者の皆様も既にご存知のことと思いますが、12月1日から道路交通法が改正され、スマホや携帯を使用しながら車を運転する「ながら運転」が厳罰化されました。

種別	従来	改正	罰則
携帯等保持	1点	3点	6か月以下の懲役、10万円以下の罰金
交通の危険	2点	6点	1年以下の懲役、30万円以下の罰金

違反点数や罰則も気になりますが、それよりも「ながら運転」によって、大きな事故が起これ、たくさんの命が奪われているから法律が改正されたのです。ドライバーみんなで見守っていきましょう。

今日から教育相談が始まりました。

本日より教育相談が始まりました。そのため特別時程を組んでいます。子どもたちの下校時刻も早まりますので、放課後の過ごし方に注意をしています。外出時には「防犯ブザー」、自転車に乗るときは「ヘルメット着用」は、いつでも守らせたいものです。